

Objektyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Emanzipation : feministische Zeitschrift für kritische Frauen**

Band (Jahr): **20 (1994)**

Heft 5

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

- 4 Feminismus in den 90ern**
Frauen in schwierigen Fremdheiten
Die Konfrontation mit für uns fremden Feminismuskonzeptionen steht im Zentrum dieser Folge der EMI-Serie «Feminismus in den 90ern». Anhand von Texten aus Theorie und Literatur Schwarzer und muslimischer Frauen geht Lisa Schmuckli der Vision vom multikulturellen Zusammenleben nach.
- 9 Kommentare**
Fachfrauen kommentieren für EMI aktuelle Schweizer Politik:
zwei Plädoyers gegen «Zwangsmassnahmen im Ausländerrecht» und die geplante Erhöhung des Rentenalters von Frauen auf 64 Jahre.
- 10 Differenz und Gleichheit – sowohl als auch?**
Ein Bericht vom 5. feministischen Juristinnenkongress, der sich dem Thema «Differenz und Gleichheit in Theorie und Praxis des Rechts» widmete.
- 12 Von der Veränderbarkeit des Rechtssystems**
Patricia Schulz, die neue Leiterin des eidgenössischen Büros für die Gleichstellung von Frau und Mann, ging am Juristinnenkongress der Frage nach, inwiefern das Recht immer ein patriarchales Machtmittel sein wird. Anhand des schweizerischen Rechtssystems erwägt sie, ob sich das Recht nicht doch als Instrument für die Gleichstellung von Frauen einsetzen liesse.
- 17 25 Jahre Stonewall – Eine Geschichte**
In Zürich feiern Lesben und Schwule ihre Lebenskultur – eine Vorschau.
- 18 Gelesen**
- 20 Aktuell**
- 24 Kreuzipation**
- 25 Erdnüsse**
Eine Erzählung von Ruth Schweikert.